

Accueil - Cinéma

Films : les lycéens lauréats du concours « Gère ton alimentation » récompensés

Rédaction web

mardi 5 juillet 2022



Cinéma • DR

Ce samedi (2 juillet 2022), une remise des prix a récompensé à la Médiathèque du Lamentin, les meilleurs films d'un concours de pocket films "Gère ton alimentation" réservé aux lycéens de Guadeloupe.

Les modalités du concours

Le concours « Gère ton alimentation ! » est un concours de films tournés et montés sur smartphone ou tablette, de 3 minutes maximum, générique compris) ouvert aux lycéens scolarisés en Guadeloupe et dans les îles du Nord.

De la seconde à la terminale, les élèves, encadrés par au moins un référent (enseignant), devaient former une équipe de 2 à 6 personnes, et réaliser collectivement une production vidéo (clip, reportage, fiction,...) sur le thème de l'alimentation.

L'objectif était :

- Dénoncer les problématiques autour de l'alimentation des adolescents par des adolescents,
- Découvrir le secteur de l'audiovisuel de manière libre et ludique,
- Amener les adolescents à découvrir leur smartphone et tablette sous un nouveau jour, en positivant l'usage qu'ils font de ces supports numériques.

Le palmarès

- Le Prix du Grand Jury Gère ton alimentation 2022 a été décerné à Team Pointe-Noire du Lycée de Pointe-Noire pour son film "**Le manioc, localement bon**"
- Le Prix du Jeune Jury a été décerné au Lycée Sonny Rupaire de Sainte-Rose pour son film "**Les excès des Guadeloupéens**"
- Le Prix du Public Nutrifun a été décerné à l'équipe End Game du Lycée Sonny Rupaire de Sainte-Rose pour son film "**Manger mieux bouger plus !**"
- Le Prix Coup de cœur des Jurys : Aaline a été décerné au Lycée Gerville-Réache pour son film "**You're not your body**"
- Le Prix de la Production Rise and Peace a été décerné au Lycée Robert Weinum

de Saint-Martin pour son film "Le diabète et le cholestérol"

- Le Prix de la sélection John Ecake a été décerné au Lycée Robert Weinum à Saint-Martin pour son film "Rosalia"

- Le Prix de la sélection Ti Racoon a été décerné au Lycée Carnot pour son film "Et si on changeait ?"



SUIVEZ L'INFO EN
TEMPS RÉEL
SUR L'APPLI
FRANCE-ANTILLES
!

Télécharger

Suivez-nous



S'inscrire aux newsletters

